

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

19 - 25 FEBRUARI 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Memberi dengan Hati yang Relax

Sejak Kecil Sudah Kuat

Senin
Yohanes 6:1-13

Yesus Memberi Makan 5000 Orang

Shalom Sahabat Fligo! Sahabat, hari ini kita akan belajar dari Yesus yang memberi makan 5000 orang. Pasti Sahabat semua, sudah pernah membaca dan mendengar cerita Yesus yang memberi makan 5000 orang ini kan?

Kisah ini bermula ketika Yesus bersama murid-murid-Nya pergi ke tempat yang sunyi untuk beristirahat setelah menerima kabar kematian Yohanes Pembaptis. Namun, orang-orang mengikutinya dan berkumpul di sana. Melihat kerumunan orang yang lapar, Yesus merasa belas kasihan. Meskipun para murid merasa terbatas oleh jumlah makanan yang ada (lima roti dan dua ikan), Yesus meminta agar itu diberikan kepada-Nya. Ia memberkati makanan tersebut, dan dengan ajaib, makanan itu berkali-kali lipat, cukup untuk memberi makan semua orang yang hadir. Bahkan, setelah makan semua orang, sisa-sisa makanan masih banyak dan ini menunjukkan bahwa keajaiban kuasa dan kepedulian Tuhan atas hidup kita sangat besar.

Melalui kisah Yesus yang memberi makan 5000 orang ini, mengajak kita tentang pentingnya berbagi. Meskipun para murid awalnya merasa terbatas oleh jumlah makanan yang ada, mereka mempercayakan segala yang mereka miliki kepada Yesus, dan dengan itu, Yesus dapat melakukan mujizat besar. Ini mengingatkan kita bahwa ketika kita memberikan segala yang kita miliki kepada Tuhan dengan hati yang rela, Dia dapat menggunakan kita sebagai alat untuk memberkati orang lain dalam cara yang luar biasa. (SP)

Rhema Hari ini
Yohanes 6:11

Lalu Yesus mengambil roti itu, mengucap syukur dan membagi-bagikannya kepada mereka yang duduk di situ, demikian juga dibuat-Nya dengan ikan-ikan itu, sebanyak yang mereka kehendaki.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus mulai hari ini aku mau belajar untuk mau berbagi apa yang aku miliki kepada sesama. Ajari aku ya Tuhan, untuk senantiasa melakukan seperti yang Engkau lakukan terhadap hidupku, senantiasa memberikan yang terbaik bagiku. Amin.

1. Apakah Sahabat pernah berbagi kepada sesama, terutama kepada orang yang sedang membutuhkan?

2. Bagaimana cara Sahabat berbagi kepada sesama?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Lukas 11**